

B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 2008/137

freigegeben am 18.08.2008

GB 3

Sachbearbeiter/in: Herr Guido Zech

Datum: 18.08.2008

Straßenbenennung im Gemeindegebiet

Beratungsfolge:

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	01.09.2008	Ausschuss für Bau, Planung, Umwelt und Straßen
N	16.09.2008	Verwaltungsausschuss
Ö	23.09.2008	Rat

Beschlussvorschlag:

Die Erschließungsstraße im Geltungsbereich des Bebauungsplanes Nr. 86 – Gewerbegebiet Oldenburg-Nord erhält den Namen „Am Autobahnkreuz“.

Sach- und Rechtslage:

Zur Erschließung des Industriegebietes am Autobahnkreuz Oldenburg Nord wird eine neue Straße gebaut werden.

In Anlehnung an vorhandene Gewerbegebiete in der Gemeinde wird durch die Bezeichnung „Am Autobahnkreuz“ eine direkte Beziehung zur wesentlich prägenden Anbindung der Nähe zum Autobahnkreuz geschaffen.

So existieren in anderen Gewerbegebieten bereits die Straßen „Am Nordkreuz“ oder „An der Brücke“. Die Bezeichnung dieser Gewerbegebiete ist analog der Straßennamen erfolgt.

Daneben dürfte die Straßenbezeichnung „Am Autobahnkreuz“ auch für die sich hier später ansiedelnden Unternehmen vorteilhaft sein, da sie eine (tatsächlich vorhandene) Nähe zu einer günstigen Verkehrsanbindung dokumentiert.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

Anlagen:

Übersichtsplan